
Herr Friedrich schließt an die vorangegangene Frage zu der Thematik an und 

möchte wissen, ob die dortigen öffentlichen Parktaschen als Ersatz für die 
Anwohner, welche die Garagenhöfe nicht erreichen können, reserviert werden 

können.  
 
Verwaltung gibt an dies zu prüfen.  


